

**Permanences du prêtre :**

Le matin de 8h à 9h

Chaque mardi et vendredi de 17h à 19h

1, place Jeanne d'Arc Cormontreuil

et sur rendez-vous : tel : 03 26 82 06 42

**Messes dominicales :** samedi 18h30 à Taissy

dimanche 9h30 à Trois Puits et 11h à Cormontreuil

**Prière pour la paix :** à 20h les 3èmes mardi du mois chez les Clarisses.

**Messes en semaine :** Mardi et vendredi à 9h à Cormontreuil.

Mercredi tous les 15 jours à 17h à la maison de retraite

**Site internet :** <http://saintfrancoisxavier.free.fr>

e-mail : [saintfrancoisxavier@orange.fr](mailto:saintfrancoisxavier@orange.fr)

**Au service des enfants et des jeunes :** Mme Martine MASSART

06 11 44 63 27

**PAROISSE SAINT FRANCOIS-XAVIER**

Cormontreuil – Taissy

St Léonard – Trois Puits

1, place Jeanne d'Arc

Tel fax : 03 26 82 06 42

Feuillet paroissial n° 189

Du 16 au 30 septembre 2012

**Baptêmes :** Taissy ; 22 sept : Robin DENHEZ

Cormontreuil ; 23 sept : Clément DURAND

Noa RAILLA

29 sept : Margaux ALVES

Hippolyte ROMEDENNE

**Mariage :** 22sept à Taissy : Mélanie FARAUD et Nicolas VERMONT

**Pour aider à la construction du collège de Tambaga :** deux manifestations sont proposées :

- 1) **Chorale de Gueux :** concert en l'église de Cormontreuil le samedi 29 sept à 20h30
- 2) **Thé dansant :** le dimanche 7 octobre à 14h30 dans la salle d'animation de Taissy. Réservation indispensable auprès de Mme Lehembre 12 rue du piqueux à Taissy, tel : 03 26 89 07 07 ou Mme Mizac 26 rue Colbert à Taissy tel : 03 26 82 52 10.

**Catéchisme :** il est toujours temps d'inscrire un enfant au catéchisme. Dès l'âge de 8 ans, en CE2, on l'inscrit auprès de Mme Martine Massart : 06 11 44 63 27, pour prendre rendez-vous.

**Dimanche autrement :** Pour la rentrée paroissiale, nous vivrons un dimanche plus convivial, fait d'activités et de partage. Petits et grands, tous sont invités, le dimanche 23 septembre 2012 de 9h30 à 16h30.  
Pique-nique à midi, messe à 15h30. Prendre le temps de se rencontrer et d'approfondir sa foi et raffermir notre espérance.

**Y – A – T – IL DES EXCLUS DE L'EGLISE ?**

Quelqu'un téléphone : « Croyez- vous que Lucien peut-être enterré à l'église ? Il vient de se suicider ! ». Je parle avec son épouse pour la rassurer, lui expliquant qu'elle n'a rien à craindre, son conjoint sera accueilli dans l'église. Elle me redit que, dans son passé, des personnes suicidées, divorcées ou non baptisées ont été refusées.

Heureusement, depuis le concile Vatican II, et même bien avant, des chrétiens avaient repris une attitude plus humaine, moins raide, pour accueillir toutes détresses, au nom de la tendresse de Jésus et de notre Père divin.

Nous avons préparé, avec l'équipe de laïcs, une célébration au ton juste, pour elle et pour sa famille. On ne nie pas la détresse, la souffrance devant ce malheur, mais on aide chacun à ne pas se culpabiliser : « Qu'aurais-je dû faire ? Je n'ai pas vu venir le coup ! Je suis coupable ! ». Il faut dépasser toutes ces questions et surtout ne pas se détruire soi-même en rajoutant de la souffrance morale ! Mais il faut reprendre la route en se serrant les coudes et en se soutenant les uns les autres, grâce à notre amour mutuel et à nos activités sociales.

Devant le divorce, les suicides, la délinquance et autres souffrances, notre attitude de chrétiens n'est-elle pas d'écouter, d'ouvrir des pistes de réconciliation avec soi-même ; Nous rencontrons beaucoup de familles aux vies cabossées. Donner des paroles d'espérance pour aimer mieux, pour découvrir l'amour de Dieu envers tous, quelque soit le passé. C'est prendre le même chemin que Jésus., quand il va rencontrer Zachée dans sa maison, quand il va chez le centurion romain pour guérir sa fille. « Le salut est entré dans cette maison » disait Jésus.

Il faut être les témoins d'un Dieu-Père, qui ne regarde pas d'abord la faute, mais la retour de l'enfant prodige. Cette attitude n'est pas lâcheté, faiblesse ou naïveté devant le péché et l'infidélité, indifférence au mal, mais c'est le visage d'une Eglise qui ouvre ses bras et son intelligence, à ceux qui ne la fréquente guère et pourtant cherchent avec courage à vivre en vérité. Prendre le pas de l'autre, c'est y voir les étincelles d'amour, même si elles sont sous la cendre.

**Michel Pillot**